

4 Ruko Terbakar, 4 Penghuni Tewas Terpanggang

Balikpapan, Musibah kebakaran kembali terjadi di Kota Balikpapan, kali ini menimpa empat unit Rumah Toko (Ruko) yang beradadi Jalan Soekarno – Hatta Km 2 Kel Muara Rapak, Balikpapan Utara, Selasa (08/03/2022)

Kebakaran terjadi sekitar pukul 03,55 Wita, api tiba-tiba saja membesar di kawasan ruko tersebut dan dengan cepat membakar ruko lainnya. Ada pun ruko yang terbakar ada 3 unit milik Syarifuddin yang disewa sebagai Ruko Yofie Dekor yang dihuni Haryo bersama 2 orang lainnya, Ruko Olah Raga Rizki Jaya Sport yang dihuni Basuki dan 5 orang lainnya.

Kemudian ada Ruko Istana Fried Chiken yang disewa Indra dan satu orang karyawannya dan Ruko milik M Nur dengan 4 orang penghuni.

Petugas BPBD Kota Balikpapan menurunkan 14 unit pemadam dibantu kendaraan water canon untuk memadamkan api dan baru bisa dikendalikan sekitar pukul 06.30 Wita pagi.

Plt Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Zulkifli mengatakan, informasi yang diterima ada 4 orang korban meninggal akibat terjebak dalam kobaran api dan baru ditemukan 3 orang, sedangkan 1 lainnya masih dalam pencarian.

“Saat ini masih dalam tahap pencarian korban kebakaran,” ujarnya.

Dikatakannya, 3 korban ini 1 orang tua bernama M Nur yang mengalami sakit dan 2 orang merupakan pekerja warung.

“Kalau dilihat lokasi korban, terlihat mereka berusaha keluar menyelamatkan diri, namun sudah terkepung bawah,” jelasnya.

Selanjutnya, tepat pukul 13.00 Wita, Tim Gabungan BPBD Kota

Balikpapan yang mendapatkan bantuan alat berat dari Dinas Pekerjaan Umum Kota Balikpapan menemukan korban ke 4 dalam kondisi tertelungkup ditengah-tengah reruntuhan kebakaran.

“Korban keempat ditemukan, setelah ada bantuan ekskavator dari Dinas PU, korban ditemukan dalam keadaan tertelungkup dibawah puing bangunan,” ujar Sekertaris BPBD Kota Balikpapan, Izmir Novian Hakim.

Untuk nama indentitas ketiga korban masih belum diketahui karena kondisi jasad yang hangus terbakar.

“Dengan ditemukannya korban ke 4, maka pencarian korban dilokasi kebakaran dihentikan,” ucapnya.

Sementara itu, Wali Kota Balikpapan Rahmad Masud mengatakan, Pemkot Balikpapan menyampaikan duka yang mendalam dan turut berbelasungkawa atas musibah kebakaran yang merenggut korban jiwa.

“Bantuan akan kita berikan sesuai dengan ketentuan, seperti musibah kebakaran yang sebelumnya,” ujarnya.

Wali Kota menegaskan, Pemkot Balikpapan tidak pernah berhenti menghimbau warga untuk waspada terhadap bencana, bukan saja bencana kebakaran namun juga bencana akibat cuaca seperti banjir, longsor dan angin.